
 

	 症 例 検 討 会 ・ 意 見 交 換 会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 
H25.9.26（金）  
《参加者アンケート集計》   参加者 62 名	 アンケート回答者 32 名	 
１．職種は何ですか？	 

医師	 歯科医師	 看護師等	 ケアマネ	 薬剤師	 介護福祉士等	 PT	 その他	 
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２．症例発表の内容について理解できましたか？	 

	 

３．今回の症例検討会・意見交換会を通し新しい気づきはありましたか？	 

とてもあった	 少しあった	 
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４．今回の症例検討会、意見交換会についてご感想、ご意見をお聞かせください  
 介護は大変なものという固定した考えを変えていく可能性を感じました。 
 質問を次回にやりたいと思います。 
 体験等もあり良かったです。 
 福祉用具について大変、勉強になりました。リハビリの事をもっと勉強したいと思います。 
 リハビリに対して考え方が変わりました。 
 リハビリの重要性を感じました。 
 講演会のスライド（リハビリテーションチーム）の中に歯科医師がないのは、歯科医師を医師

の中に含んでいるのか？口腔ケアが大切なことを考えると、今後、積極的に歯科医師の参加を

呼びかけて頂くといいと思います。 
 リフトのスライドの紹介は実用的で良かった。 
 症例発表でわかりにくい点があった。 
 実際に体験できる事が良かったです。 
 他職種の仕事の内容がわかりチームワークの必要性が理解できた。 
 実際にリフト、ベッド上での移動を体験できた事はとても良い経験になった。介護者の方へも

進められると思います。 
 那覇市より初参加でしたが在宅の異業種の交流として今後の参考になりました。 
 いろいろな形態でやっていただきたい。今後、ぜひ地域包括ケアシステムと「地域ケア会議」

について、浦添市の地域包括支援センターからも、実情と今後の見通しについて講演をお願い

したいと思っています。 
 リフトを利用しての介護はスタッフも利用者も負担軽減になることが分かった。機械というと

少し抵抗があったが今回、使いやすいなあと感じた。 
 実践指導は大変良かった。もっと質疑応答時間を増やして頂きたい。 
 Part２	 期待します。（特に症例、その後の経過報告） 
 在宅でリハ医としてどのような働きかけをしているのか、Drにどのような要望など伝えるべき

なのかを知ることができた。 
 リフト体験で実際の利用者に利用できるか考えることができた。 
 質疑応答の時間をもっと増やして欲しい。 
 リハ Drの考え方、リハスタッフの考え方に差があるのを埋める良い機会となった。 
 とても良い学びができました。ありがとうございます。 
 とても勉強になりました。今後の在宅ケアに活用できそうです。次回も参加したいと思います。

宜しくお願い致します。 
 とても良かったです、ありがとうございました。 
 福祉用具が場所もとらずにいつでもどこでも使用できたらと思いました。すばらしいリフトだ

と思いました。 
 他の事業所の方との意見交換をもっとできる時間もあったらと思いました。 

 

理解できた	 まあまあ理解できた	 あまり理解できなかった	 
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